

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 4. Juni 2018

PAKt-MV macht Station in Grimmen - Gesundheitsminister Harry Glawe informiert sich über Praxiseinsatz Mitarbeiter der UTL Verarbeitungs- und Dienstleistungs GmbH lassen sich durchchecken

Seit einem Jahr sorgt das PAKt-MV mobil für hohe Aufmerksamkeit, sobald der 18,5 Meter lange Bus auftaucht. Dabei geht es um eine mobile Gesundheitsförderung von Mitarbeitern in ländlichen Regionen, die in dieser Form einzigartig ist. Bevor der Bus der Universitätsmedizin Greifswald (UMG) mit vier Funktionsräumen und dem ersten Präventiometer in MV seinen großen Auftritt auf der CeBIT in Hannover (ipexhealth.com/S95 Freigelände, 11.-15. Juni) hat, wird sich Gesundheitsminister Harry Glawe über einen Praxiseinsatz in Grimmen informieren. Am Donnerstag, dem 7. Juni, steuert das PAKt-MV mobil die UTL Verarbeitungs- und Dienstleistungs GmbH an. In dem 1991 gegründeten Unternehmen arbeiten rund 50 Mitarbeiter für die Bau- und Landwirtschaft, die sich nun in dem Gesundheitsmobil durchchecken lassen können. Zu dem Vorort-Termin sind die Vertreter der Medien recht herzlich eingeladen.

Mit Hilfe des Präventiometers erfolgt ein Gesundheitscheck im Schnellverfahren. Das System liefert Blutdruck, ein EKG, Lungenfunktionstest, einen Sehtest und vieles mehr. Der interaktive Check-up ist mit einem darauf aufbauenden individuellen Coaching verbunden, das auch online in Anspruch genommen werden kann, um eine geeignete Betreuung der Mitarbeiter in den Folgemonaten zu ermöglichen. Entwickelt wurde das Angebot für die betriebliche Gesundheitsfürsorge.

Vor-Ort-Termin mit dem PAKt-MV mobil mit Präventiometer

Donnerstag, 7. Juni 2018, um 14.30 Uhr

An den Kammern 3, 18507 Grimmen (www.utl-grimmen.de)

Über Ihr Interesse würden wir uns sehr freuen.

Das Projekt PAKt-MV mobil wird vom Wirtschaftsministerium des Landes MV mit Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) in Höhe von 2,25 Millionen Euro gefördert. PAKt-MV steht für eine „mobile Prävention und Gesundheitsförderung für Arbeitnehmer zur Reduktion von Krankheitstagen und Berufsunfähigkeit durch Motivation und Verhaltensänderung“. Projektleiter sind Prof. Reiner Biffar, Direktor der Poliklinik für zahnärztliche Prothetik, Alterszahnmedizin und klinische Werkstoffkunde und Prof. Carsten Oliver Schmidt vom Institut für Community Medicine an der UMG.

Weitere Infos unter: <https://idw-online.de/de/news678681> und <https://bit.ly/2LNNjpi>

Universitätsmedizin Greifswald
Institut für Community Medicine
Projektkoordination PAKt-MV: Carmen Söhnel
Walther-Rathenau-Str. 49, 17475 Greifswald
T +49 3834-86 74 80
E pakt-mv@uni-greifswald.de
www.medizin.uni-greifswald.de
www.facebook.com/UnimedizinGreifswald
Instagram/Twitter @UMGreifswald



PAKt-MV 
mobile Gesundheitsförderung

 **Universitätsmedizin**
LEIBNIZ UNIVERSITÄT MÜNCHEN

 **EUROPEISCHE UNION**
Europäische Union - Europäische Entwicklung

PAKt-MV
mobile Gesundheitsförderung